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OK, das war mir nicht bewusst. Hab das heute morgen schon als e-Paper gelesen.

Im wesentlichen beschreibt er, dass die Arbeit das ganze Jahr läuft und es permanent
einen Schattenkader gibt.

Entscheidungen über Transfers fallen grundsätzlich einstimmig, d.h. wenn Klauß,
Hecking oder Rebbe Bedenken haben, wird der Spieler nicht transferiert.

Sien nutzen Ihre Netzwerke, Datenscouting aber auch immer Livescouting. Dabei
schauen sie z.B. auch darauf wie sich ein Spieler beim Aufwärmen verhält.

Kein YouTube Scouting? Live Scouting? Mein Gott, was haben wir da wieder für steinzeitliche
Burschen am Start! 
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